

## 生徒会フローラー

平成25年9月9日（月）

日本時間で昨日朝5時20分ごろ、IOCによって、2020年のオリンピック開催都市に東京が選ばれましたね。約半世紀ぶりの東京での開催となるそうです。

話は変わりますが、運動会まであと1週間を切りました。全体練習や学年練習、アトラクションなどの練習できる時間は、残りあとわずかです。1回1回の練習を有意義なものにして、最高の運動会にできるといいですね。また、こまめに水分補給を忘れないでください。

平成25年9月10日（火）

今日は、全体練習がありますね。一人一人意識を高く持ってやりましょう。一人一人意識を高く持ち、きびきびと動けばスムーズにいきます。そして、時間が短縮され、クラス練習の時間もできると思います。ですから、いかに時間を有効に使い、次のことに考えて行動していきましょう。練習できないものは、本番でやろうとしてもできないので、練習から一生懸命やっていきましょう。

勝ちにこだわることは、とても大切です。しかし、勝つことが目的になってはいけないと思います。仲間への思いやり、団結すること、クラス一丸となって運動会に臨めるようにしましょう。

話は変わりますが、まだ残暑が続いているので、熱中症には気を付けるよう、水分補給をしっかりしましょう。

平成25年9月11日（水）

みなさん、運動会の練習お疲れ様でした。昨日の練習でご指導していただいたことなど意識することができましたか？

午後にも全体練習があります。午前にできなかったところを注意し、やり直すということがなくなるようにしましょう。

毎日、朝練やクラス練習もあり、疲れている人も多いと思います。当日休むことがないように、休めるときはしっかりと体を休めましょう。しかし、最近、授業態度が悪くなってしまっている気がします。みんな疲れているのは同じです。運動会の練習で仕方ないというのではなく、やるべきことをしっかりとやれる東中生でいましょう。

平成25年9月12日（木）

みなさん、運動会予行練習お疲れさまでした。本番に向けての準備は整ってきましたか？運動会まで残すところあと2日です。運動会の日に自分のベストを持っていけるように、気持ちと体調を万全にしてください。

スポーツといえば、2020年オリンピックが東京で行われることが決定しました。マドリード・イスタンブール・東京の3都市が候補に挙がっていましたね。素晴らしいプレゼン、安定した経済、治安の良さなどが評価され、見事東京開催となりました。また、最後の一枠の競技が決まっていませんでしたが、野球・ソフトボール・レスリングの中から投票で、レスリングが最後の一枠に決定しました。7年後の2020年、是非、開会式や各競技などを見に行きたいです。そして、オリンピックを通して、今の友達と再会したり、たくさんの人々と喜びを共有することができたら素晴らしいと思います。

平成25年9月13日（金）

いよいよ明日は、運動会です。そして、今日で練習も最後になります。返事や態度を本番と同じような気持ちで臨み、明日の運動会をよりよいものにしましょう。

また、3年生は、いよいよ本格的に受験に向けて勉強を始めていると思います。そういうときに、どれだけ生活リズムよを保てるかが重要だと思います。学校の授業と受験勉強を両立させるために頑張っていきましょう。そして、明日の運動会では、思い切り体を動かして、気持ちよく受験勉強に移行しましょう。